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Virginio Sánchez, diputado socialista por Albacete, afirma

Bono ha vendido su alma al diablo
"Bono ha vendido su alma al diablo". Con estas palabras 
resumía Virginio Sánchez, diputado socialista en las 
Cortes Generales por Albacete, la actitud del Presiden
te de Castilla-La Mancha ante la designación de Anchu
ras por el Ministerio de Defensa para instalar un polígo
no de tiro.
Otros destacados miembros del PSOE en la región, 

sobre todo toledanos, y dirigentes de instituciones cultu

rales, como el Instituto de Estudios Manchegos, han 
alzado su voz en contra de lo que consideran "un dispa
rate ecológico" y "una maniobra política".
A los primeros, esta postura les ha costado la apertura de 
sendos expedientes disciplinarios por su partido, y la 
segunda ha visto recortada sustancialmente la subven
ción que recibía de la Junta de Comunidades.

Foto/M. Ballesteros
El alcalde de Anchuras, Santiago Martín, conversa con José 
Luis Sánchez, ex-alcalde de Novés, expedientado por el PSOE 
por su oposición al campo de tiro en Anchuras

Carlos Muñoz de Luna / EL ECO 
El Presidente del Instituto de 

Estudios Manchegos, Benjamín 
Fernández, reconoce que la sub
vención que esta institución cul
tural recibía de la Junta de Co
munidades "se ha visto reducida 
en más del 50 por cien", aunque 
no se atreve a afirmar que este 
hecho sea consecuencia de la 
oposición que el organismo que 
preside ha mostrado a que el po
lígono de tiro se instale en An
churas.
Para Benjamín Fernández, "es
tamos ante un disparate ecológi
co, y así lo corrobora un informe 
de la cátedra Ínter-universitaria 
de las universidades Compluten
se y Autónoma de Madrid". Res
pecto al informe realizado por la 
Universidad de Alcalá de Hena
res, en el que se niega valor eco
lógico alguno a la zona, cree que 
"fue precipitado".
'Yo", continúa el Presidente del 

Instituto de Estudios Manchegos, 
"he estado en Anchuras y he 
paseado por la zona con Santiago 
Martín. Allí vi corzos, aves rapa
ces, perdices, etcétera. Es cierto 
que hay una zona desierta, pero 
todo forma un único ecosistema".

Según Benjamín Fernández, 
"existen las mismas razones para 
declarar Parque Natural a An
churas que las que había en Ca
bañeros, con el agravante de que 
en Anchuras las bombas caerían 
a tan solo dos kilómetros de la 
población".
Finalmente, dijo que "en todo 

este asunto ha faltado transpa- 
riencia. La decisión de elegir 
Anchuras debió partir del Parla
mento, después de haberlo discu
tido todos los grupos políticos". 
Virginio Sánchez, Diputado del 

PSOE en las Cortes Generales 
por la circunscripción de Albace
te, expedientado, "entre otras 
muchas causas", por su oposición 
a la instalación en Anchuras del 
polígono de tiro y que reciente
mente ha anunciado su abandono

del Grupo Parlamentario Socia
lista, es más tajante en sus afir
maciones. Para él, "Anchuras se 
merece más que Cabañeros la 
designación de Parque Natural" y 
considera "una tomadura de pelo" 
el cambio de un sitio por otro.
El Diputado albaceteño cree que 
en esta operación "Bono vendió 
su alma al diablo, ya que defendió 
Cabañeros, por motivos exclusi
vamente electorales, pero a cam
bio es partidario de que el campo 
de tiro vaya a Anchuras".
Tras calificar sus relaciones con 

Bono de "inexistentes", Virginio 
Sánchez señaló que "me une una 
gran amistad con Santiago Mar
tín y comprendo perfectamente 
todo el trabajo que supone para él 
su lucha contra el campo de tiro". 
Sobre el futuro de este problema, 
el Diputado socialista cree que 
"posiblemente llegarán las próxi
mas elecciones autonómicas sin 
que haya caído una sola bomba en 
Anchuras. Al principio parecía 
una decisión irreversible, pero 
ahora se está viendo que pueden 
pasar todavía muchas cosas". 
Otro militante del PSOE con un 

expediente abierto en su partido a 
causa de su declarada oposición al 
campo de tiro de Anchuras es 
José Luís Sánchez, ex-alcalde de 
la localidad toledana de Novés. 
"Mi oposición", dice, "está moti
vada por razones éticas".
El futuro de José Luís Sánchez 

en el PSOE está pendiente de la 
próxima resolución de su caso por 
la Comisión de Conflictos del 
partido, aunque sea cual sea la 
decisión "seguiré luchando por 
Castilla-La Mancha porque me 
gusta mi región".
"Desde que comenzó mi proceso 

dentro del partido", señala el ex
alcalde, "he recibido 1.300 firmas 
de apoyo y hemos conseguido 
formar una corriente crítica en el 
Comité Regional".
José Luís Sánchez cree que el 

problema que se creó con Caba
ñeros venía de los tiempos de

UCD y dijo que es "puro camelo la 
oposición a los campos de tiro que 
le ha entrado a mucha gente de 
pronto". Sin embargo, "Bono 
debería defender más a la región".
El militante socialista dijo que 

"no me cambio por Bono porque 
se encuentra en una situación

muy delicada" y dudó de la nece
sidad que tiene España de nuevos 
campos de tiro. Por último , José 
Luís Sánchez abogó por la reduc
ción de los presupuestos de de
fensa y manifestó sus sospechas 
de que el campo de tiro de Anchu
ras será utilizado por la OTAN.
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